

## 幼稚園「親子キッズビートボディ操」

### ト体操

12月12日(月)泉崎幼稚園

にて玉木尚子先生による「親子キッズビート体操」が行われました。各学年に分かれ、年齢に合った運動遊びを教えていただきました。

抱っこやおんぶをしてもらつたり、ビニール袋を使つた運動遊びや、ピンポン玉キヤツチをしたり

と、全身を動かして親子で触れ合う楽しい時間を過ごしました。

親子で触れ合う時間を持つことで「あきらめない心」や「頑張る心」の育ちに繋がつたり、体を動かすことは脳の活性化に繋がつたりするというお話もありました。子どもたちも保護者の皆様も、生き生きとした表情が見られ、笑顔あふれる充実した時間となりました。

ご参加いただいた保護者の皆様、ご指導いただきました玉木先生、ありがとうございました。



## 幼稚園「クリスマス会」

12月19日(月)泉崎幼稚園



かけっこをする子どもたち



膝の上でバランスをとる子どもたち

てプレゼントをくれるんですか?」「どうして空を飛べるんですか?」「どうしてクリスマスに来るんですか?」などの質問をしていました。

最後に、サンタさんから一人ひとりにプレゼントが手渡され、心に残る楽しい時間となりました。



先生と一緒に踊りを楽しむ子どもたち



サンタさんからプレゼントをもらう子どもたち

## 第8回放課後子ども教室「オリジナルカレンダーをつくる」

室「オリジナルカレンダーをつくる」が、12月19日(月)に第一小学校で、12月21日(水)に第二小学校で開催されました。

今回は、様々な色や柄

のマスキングテープを使ってカレンダーの土台を作りました。子ども教室でマスキングテープをデコレーションしました。子どもは初めてでしたが、配色にこだわったり、テープをちぎつけてちぎり絵のようにして表現したり、個々のアイディアや表現力を見ることができ、子どもたちなりに工夫して工作に向き合っている様子がよくわかる作品が出来上がりました。



出来上がりのカレンダーと

## 道路の穴ぼこを見つけたら



下記のような危険な状況の道路を発見したらご一報ください。

- ・穴ぼこや大きな亀裂がある
- ・倒木があるなど

連絡先：建設水道課(Tel: 53-2114)

用してもらいたいです。

## J A夢みなみ女性部より 手作り味噌を寄贈

12月13日(火) J A夢みなみ女性部泉崎支部の皆さんから手作り味噌をいただきました。



手作り味噌を手渡す  
田崎氏と佐土原氏



毅然とした態度で式典に臨む団員たち



「劇団ボロボロ」による人形劇の様子



大きな炎でどんど焼き

確かな信用、確かな技術  
上下水道・設備工事・土木とび工事

「株式会社 兼千」

〒969-0102 泉崎村大字関和久字瀬知房5  
TEL 54-1101 FAX 54-1103

## 消防団出初式

1月8日(日)泉崎村消防

団による出初式が役場村民ホールで開催され、各分団の幹部が参加しました。

た。

昨年に引き続き、新型

コロナウイルス感染症対策のため規模を縮小して

の開催となりましたが、

統監の箭内村長からの訓

辭を受け、今年の消防団活動への意識を向上させ

ました。

式典終了後は、各分団

に分かれて機械器具の点検等を行い、各分団とも緊急時の備えを再確認し

ました。

長の田崎氏と事務局の佐土原氏が来庁し、出来上がった味噌を箭内村長へ手渡されました。

女性部を代表して副部長の田崎氏と事務局の佐土原氏が来庁し、出来上がった味噌を箭内村長へ手渡されました。

手間ひまかけて作っていただきいた味噌は安心・安全で、また多くの栄養素を含む健康効果に優れた発酵食品です。未来を担う子どもたちが地元の食材に親しむ良い機会にもなりますので、今年も学校給食センター、保育所で活用させていただきたいと思います。このたびは誠にありがとうございました。

## クリスマス子ども会開催

12月17日(土)中央公民館

主催のクリスマスこども会が開催され、幼稚園児から小学4年生までの子どもたちと保護者、約50名が参加しました。

「泉崎村ボランティア連絡協議会」による紙芝居に、子どもたちは一生懸命聞き入り、白河市の「劇団ボロボロ」による人形劇「おおかみくんのクリスマス」ではおおかみくんをみんなで応援し、

「クリスマス」という言葉をみんなで覚えて、

「おおかみくんのクリスマス」ではおおかみくんをみんなで応援し、

「クリスマス」という言葉をみんなで覚えて、

## どんど焼き

1月14日(土)さつき公園

ソフトボール場にて泉崎村いちょうの会(会長..本柳隆夫氏)主催のどんど焼きが開催され、約180人の方が来場しました。

会員が竹とカヤで萱木屋を組み、その中に村民の方々が持ち寄ったお正月に飾った門松、しめ縄やお札等をまとめ入れ、箭内村長や鈴木村議会議長等が午前11時に点火、火柱が立ち上がりました。

どんど焼きは今回で29回目を迎え、無病息災、五穀豊穣を願う恒例行事となっています。

福島県屋外広告業登録 第30010号

T-Sign

富家看板店

〒969-0105 福島県西白河郡泉崎村大字踏瀬字長峯52  
TEL / 0248-53-3199 FAX / 0248-53-2264  
E-mail / t-sign@galaxy.ocn.ne.jp